

# Über die Todesstrafe

1928

## Antwort auf eine Rundfrage

5 Meine Antwort auf die mir vorgelegten Fragen kann ich in die nach-  
stehenden Sätze zusammenfassen: 1. Die Todesstrafe ist partieller Selbst-  
mord ohne legitimes Subjekt. 2. Sie wirkt nicht abschreckend, nur  
durch ihre Schrecken die Menschen noch tiefer in die Wirrnis hinein  
verstörend. 3. Dem Selbstschutz der Gesellschaft müssen durch seinen  
10 Zweck die Grenzen gezogen sein, und sie müssen immer neu nach-  
geprüft werden.